

## Licitará Comunicaciones 2 pasos a desnivel más

SCyT aseguró que Hacienda restablecerá el envío de recursos

27/07/2010



Evidentemente "colgadas" están las obras de construcción del paso a desnivel en primer anillo y salida a Zacatecas (Hidrocalido)

El director del Centro local de Comunicaciones y Transporte, Jorge Alberto Castañeda, anunció que esta misma semana se licitarán dos pasos a desnivel más y cuatro caminos en diferentes puntos de la ciudad capital y en los municipios del interior. El funcionario federal declaró que se tiene el ofrecimiento de la Secretaría de Hacienda de que en este mes se liberarán los recursos autorizados para intensificar las acciones que realiza la Secretaría de Comunicaciones y

Transportes en prácticamente todo el territorio estatal.

Asimismo y luego de rechazar que haya rezago en el programa de obra para este año a cargo de Comunicaciones y Transportes, Castañeda Alvarado anunció ante HIDROCALIDO que los dos nuevos puentes que se licitarán en los próximos días, son los que se construirán en los cruces viales de primer anillo y Alameda y el primero que se hará en tercer anillo y la salida a San Luis Potosí. Destacó que adicionalmente se tiene programado emitir para el próximo jueves las convocatorias para la licitación de cuatro obras carreteras más a cargo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, lo que vendrá a fortalecer la obra que está en proceso con recursos del gobierno federal.

El titular del Centro local SCyT señaló que no obstante que se tuvo un «ligero atorón» en la liberación de recursos para los proyectos de infraestructura del Sector que están autorizados para este año, sin embargo el programa de trabajo registra un avance importante, toda vez que en el primer semestre del año se reporta un ejercicio de 470 millones de pesos, que es poco más de la mitad del presupuesto autorizado.

Se puede decir, añadió, que pese a todo vamos dentro del plazo en el ejercicio de los recursos y que la obra a cargo de la dependencia no se ha visto alterada, por lo que no se puede hablar de rezagos en el programa de trabajo ni de subejercicio en los recursos financieros que se autorizaron para Aguascalientes.

Entrevistado en su despacho del Centro local SCyT, Jorge Alberto Castañeda dijo que más que rezago en la obra a cargo de Comunicaciones y Transportes, lo que hay son proyectos que están pendientes por arrancarse en función del calendario que se tiene, «pero este diferimiento se subsanará a la brevedad al tenerse programada la licitación de un paquete importante de obras para los siguientes días».

Insistió que entre esas obras por licitar figuran los dos nuevos pasos a desnivel y la construcción de cuatro caminos, cuyos trabajos deberán estar arrancando a finales de agosto o principios de septiembre, luego de que hay el compromiso formal de Hacienda de liberar a la brevedad para empezar a ejercer los recursos.